

Besucherrekord in der Jahresausstellung des Architekturforums KonstanzKreuzlingen

Datum: 15.01.2009 - 08:15

Kategorie: [Kunst & Kultur](#)

Pressemitteilung von: [Architekturforum KonstanzKreuzlingen](#)

PR Agentur: **Dr. Christoph Wagener**



(openPR) - Alljährlich hatte das Architekturforums KonstanzKreuzlingen zur Jahresausstellung in die Dreispitzhalle in Kreuzlingen eingeladen. Vom 19. Dezember 2008 bis ins neue Jahr am 7. Januar 2009 wurde unter dem Motto "Architektur vis-à-vis" grenzüberschreitende Architektur präsentiert. Sechs junge Architekturbüros aus der Region Konstanz (Deutschland) und Kreuzlingen (Schweiz) konnten Ihre Projekte auf einer 42 Meter Pinwand arrangieren. Aus Konstanz waren die Büros Leo Braun Architektur und Projektentwicklung, Ruff Weber Architekten und Braun und Müller Architekten beteiligt; den Thurgau vertraten Wepfer Architekten, Arbon, Dransfeld Architekten, Ermatingen, und Blatter und Müller, Erlen. Andreas Rogg von Schaudt Architekten, der nach zweijähriger Präsidentschaft an der Jahreshauptversammlung am 18. Februar sein Zepter turnusmäßig an die Kreuzlinger Kollegen übergibt, stellte mit knapp 300 interessierten Besuchern einen neuen Rekord fest. Man darf auf die nächste Ausstellung 2009/10, des auf mittlerweile über 60 Mitglieder gewachsenen Architekturforums, gespannt sein.

Architekturforum KonstanzKreuzlingen e.V. i.G.

c/o Andreas Rogg, Präsident

Hafenstrasse 10

D - 78462 Konstanz

Fon 07531-22002

www.architekturforumKK.org

info@architekturforumKK.org

Das grenzüberschreitende Architekturforum KonstanzKreuzlingen ist eine öffentliche Plattform der Auseinandersetzung, des Austauschs und der Meinungsbildung zu Themen der gestalteten Umwelt in Städtebau, Raumplanung, Architektur und Kunst.

Es betätigt sich seit 2007 grenzüberschreitend in den Nachbarstädten Konstanz (Deutschland) und Kreuzlingen (Schweiz). Besonderes Anliegen ist der Dialog und die Kooperation zwischen Öffentlichkeit, Hochschule, Stadt und Gestaltern, denn Architektur geht alle an. Die über 60 Mitglieder kommen aus Deutschland und der Schweiz. Informationen sind der Webseite <http://www.architekturforumKK.org> zu entnehmen.

[Diese Pressemitteilung finden Sie Online hier](#)